



HPのQRコードです

〒069-0832 江別市西野幌92番地の3 ☎ 011-384-3339 Fax 011-382-2486

「体育祭の成功を生かし、更なる成長をめざす6月へ」

校長 小玉 智士

5月26日(金)、晴天の中、野幌総合運動公園陸上競技場で第44回の体育祭が開催されました。素晴らしい競技場で体育祭ができることに感謝しながら、喜びを感じた一日でした。個人種目では、それぞれが自分の目標を意識した精一杯の挑戦を見せてくれました。団体種目の「かぶり縄屈折跳び」では、リズムを途切れさせないように、気持ちを途切らさないように、学級全員で声をかけ合い、盛り上げながら取り組んでいる姿に引き込まれました。「学級対抗全員リレー」では、学級での作戦や学年練習での反省点を生かしながら、走ることの得意、不得意をこえて、支え合い、総合力を高め、競い合う姿が感動的でした。どの学年も素晴らしい内容でしたが、やはり3年生はどの競技も圧巻で、下の学年に良いものを残せたと思います。勝敗よりも、真剣な態度や最後まで諦めない姿勢や、声をかけ合っている場面や終わった後の清々しい表情などに、私は胸をうたれました。また、互いに健闘をたたえ合う姿に、誇り高い野中生の「野中プライド」を感じることができました。本当に素晴らしい体育祭でした。



4月25日(火)から27日(木)までの2泊3日、3年生は東京・横浜方面へ修学旅行に行ってきました。この3日間で私は、野幌中学校の3年生は、本当に立派だと感じました。今回、非常に感じたことは、「基本的生活習慣の確立」の大事さです。旅行中の生徒の行動を見ていると、落ち着いていて、行動が自然。ばたばた焦っていない。日常の基本的生活習慣がしっかり身に付いていないと、なかなかこのような自然な行動にはならないのではないかと感じました。時と場に応じた臨機応変な対応が大事だとよくいいますが、生活のベースがしっかりしていないと、緊急な対応などできないだろうという気がします。先日の避難訓練も全校生徒が整然と避難していましたが、日常的生活習慣が確立していればこそだと、つくづく感じました。



4月から毎朝、私も校内で挨拶運動に取り組んでいます。活発な挨拶で1日の学校生活が始まる気持ちの良い取組です。私は、挨拶は次のことが大事だと感じています。

- | | | |
|-----------|---------------|--------------|
| ①自分からすること | ②相手に伝わる声ですること | ③相手の目を見てすること |
| ④笑顔があること | ⑤会釈をすること | |

野幌中学校の生徒が、学校で、家庭で、地域で、「心のこもった素敵な挨拶」をして、笑顔が溢れる学校、家庭、地域になってほしいと強く思っています。

学級・学年の体制が整い、生活リズムも軌道に乗り、これから6月へと向かいます。中体連と前期中間テストがある6月は、部活動と学習の両立に悩み、苦勞する時期でもあります。しかし、逆に計画的な取組の大切さを実感し、時間の使い方を見直すチャンスでもあります。この自分を成長させるチャンスを逃さずに生かしてほしいと思います。

保護者の皆様には、自分で考え、実行させることを重視した指導をお願いいたします。

【令和5年度重点教育目標】 『命』 輝かせる 野幌中学校

～協働して、学び、励み、高め合う～

【スローガン】 みんなで持とう 『野中プライド』

【生徒会年間テーマ】 『結』

*生徒会メンバーで作成！玄関に掲示してますー→



【4/25火~27木】3日間の修学旅行に行ってきました(*^_^*)

4月25日(火)から27日(木)までの2泊3日の日程で、3年生が修学旅行に行ってきました。1日目は天気も良く、新千歳空港から羽田空港へ。昼食後、クラス別研修へ。翌日26日はあいにくの雨。しかも2日目は1日をかけての『鎌倉の自主研修』。しかし、子どもたちは悪天候にもかかわらず、元気よくホテルを出発し、班の計画に沿って行動することができました。3日目は天気も回復し、浅草寺の散策。他の修学旅行生や外国人観光客などでものすごい人だかりの中、お土産などを購入して、有意義な時間を過ごしていました。とても楽しい3日間でした。ただ、何よりも3日間通して体調不良者も出ず、元気に帰って来ることができたことが本当に良かったです。保護者の皆様、1日目は朝早くからお見送り、そして3日目はお出迎えに来ていただき、本当にありがとうございました。



地震による避難訓練を行いました(^o^);



GW明けの5月8日(月)に地震発生の避難訓練を行いました。連休中に石川県で大きな地震もありましたので、訓練とは言え、いつも以上に緊張感を持って取り組めたのではないのでしょうか?今回は地震によって、理科室から火災が発生した想定で行いました。『いざ』というときに、冷静に訓練通りに行動できることが大切です。皆様のご家庭では防災用品などの備えは十分でしょうか?定期的にご確認いただければ、と思います。



『第44回体育祭』 盛大に終了しました!

5月26日(金)、晴天の中で『第44回野幌中学校体育祭』を行いました。【100m・200m・800m・走幅跳・ハンドボール投げ】の個人種目と、【かぶり縄屈伸跳び・全員リレー】の団体種目を、子どもたちは優勝を目指して一生懸命頑張りました。朝早くからお越しいただいた皆様、本当にありがとうございました。



『市内一斉公開日』のお知らせ!

6月8日(木)は『江別市一斉学校公開日』となっております。今年度は新型コロナウイルス感染症が5類感染症へと移行したことにより、コロナ禍前の従前通りの内容で実施されます。下記の事項を確認の上、ご来校下さいますよう、よろしくお願いたします。なお、翌日が市内中体連大会のため5時間目に壮行会を行います。

- 時間については9時から15時までです。ご来校の際、上靴と外靴を入れる靴袋等をご持参願います。
- 出入口は教職員玄関です。その後、受付をします。見学が終わりましたら、アンケート記入にご協力下さい。

日	曜	行事予定	放課後
1	木	尿検査2次	○
2	金		○
3	土	週休日	
4	日	週休日 吹奏楽部演奏発表【アースドリーム角山農場】	
5	月		○
6	火		○
7	水		○
8	木	市内一斉公開日 中体連壮行会	○
9	金	市内中体連① ※一般生徒自宅学習日【~15:00】	×
10	土	市内中体連② ※一般生徒・他の部員の応援は不可	
11	日	週休日	
12	月		○
13	火	テスト前諸活動停止(~15木)	×
14	水	内科検診(3年生)	×
15	木		×
16	金	前期中間テスト 音楽鑑賞会	○
17	土	週休日	
18	日	週休日	
19	月		○
20	火		○
21	水	職員会議	×
22	木	内科検診(2年生)	○
23	金	前期中間テスト得点通知表配付	○
24	土	週休日	
25	日	週休日	
26	月		△
27	火	義務教育指導監訪問(午後)	○
28	水	歯科検診(全学年)	○
29	木		○
30	金	全校委員会	○